



## Les futurs responsables territoriaux sont connus



Colonels Lisbeth et Henrik Andersen  
© Libre de droits

### **Dès le 1er juillet, les colonels Henrik et Lisbeth Andersen seront nos nouveaux responsables territoriaux.**

Le Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale, a annoncé la mutation suivante : les colonels Henrik et Lisbeth Andersen, Secrétaire en chef et Secrétaire territoriale S&F pour le Territoire de l'Armée du Salut des Pays-Bas, de la République Tchèque et de la Slovaquie, sont nommés Chef territorial et Présidente territoriale S&F pour le Territoire de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie à partir du 1er juillet 2020, avec promotion au grade de commissaires.

#### **Auteur**

Commissaire Massimo Paone, Chef territorial de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie

#### **Publié le**

5.3.2020